
 

■創 立 ／ 昭和 29 年 6月 3日                ■第 67 代  会長 ／ 野口 捷代   幹事 ／ 小河 静雄 

■事務所 ／ 藤沢市藤沢 93 新堀ライブ館 204  TEL：0466-25-4000 FAX：0466-26-9292 E-mail：info@fujisawa-rotary.com 

■例会日 ／ 毎週水曜日 12:30～13:30          ■例会場／ 湘南クリスタルホテル TEL：0466-28-2111 

NO.20    第 3217 例会    ２０２０年   １２月 ２日     天候 曇りのち雨     

    

国歌「君が代」 

ロータリーソング「我らの生業」 

「四つのテスト」 和田 庄治 会員 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫    

 小野 秀樹 様 

 (社会福祉法人藤沢市社会福祉協議会 

第一層生活支援コーディネーター） 

 樋口 敬子 様 

  (社会福祉法人藤沢市社会福祉協議会 

       コミュニティーソーシャルワーカー） 

大久保 邦彦 様（WEB企画湘南/藤沢RC IT担当） 

 キョン クンへ 様(藤沢 RC 委嘱米山奨学生) 

          （本日、韓国より Zoom 出席） 

 

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

 ・本日は、Zoom 出席者が 3 名いらっしゃいます。 

        米山奨学生のキョンさんは、韓国から参加です。 

  よろしくお願い致します。 

 

 

 

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

 ・例会終了後、理事役員会を開催致します。理事役 

  のご出席をお願い致します。 

 

≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫    

  結婚記念日 12 月 8 日 田中 正明 会員 

        12 月 8 日 小河 静雄 会員 

 

 

 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告    

（   ）内は計算に用いた会員数 

＋〔 〕は Zoom 出席者     

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 

メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 

会員数 

１１月１８日 ４３（４２）名 ２４名 １８名 ５７．１４％ １名 ２５名 ５８．１４．％ 

１２月２日 ４３(４２)名 ２４＋〔２〕名 １６名 ６１．９０％ 

   

2020-2021 年度 

藤沢ロータリークラブ週報 

2020-2021 年度 
RI テーマ 
 
 
 
第 2780 地区 

ガバナー   久保田 英男 

第 3 グループガバナー補佐 市川 洋 



≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

  田中 正明 会員 

   結婚記念祝い有り難うございました。 

   お陰様で 50年幸せにしています。 

  椋梨 兼彰 会員 

   小野様 樋口様、本日はようこそ。卓話よろし 

   くお願い致します。 

   キョン クンへさんようこそ。大久保様、例会 

から参加ありがとうございます。 

本日は「サバのみそ煮」です。 

  杉原 栄子 会員 

   小野さま、卓話楽しみにしております。 

  小河 静雄 会員 

   結婚記念日のお祝をありがとうございます。 

   妻と大事に利用させて頂きます。 

 

 

≪小話≪小話≪小話≪小話    3333 分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫    

   下野 多佳子 会員 

 

コロナ以外にもノロやインフルエンザなどいろいろ

なウィルスが空気中にあると思いますが、私の体験を

お話します。 

かつて、入院生活を送っておりました時、無菌室にい

たことがあります。まず自分の身体を清めてから無菌

室に入るのですが、アルコール消毒という訳にはいき

ません。ピンク色の入浴剤のような色の消毒液のふろ

に入ってから、入室します。無菌室にはシャワーもあ

り普通なのですが、無菌の空気は美味しくありません。

お水もです。高級ですが貧しい生活でした。食物は生

ものは、食べられません。缶詰でさえ過熱してありま

した。そのような生活を送ってわかったことは、菌が 

 

あり共存することが一番だということです。 

それで私の趣味は、予防接種になりました。ありとあ

らゆる種類を試そうと思いまして、インフルエンザは

もちろん、最初に肝炎の予防接種をしました。おたふ

くかぜもやりたかったのですが、病院で調べたところ、

小さい頃やっていたので却下されました。次に病院で

勧められたのが狂犬病の予防接種でした。東南アジア

に行くには打っておいた方がよいかと思いますがま

だ打っていません。 

最近、クリスタルホテルで多いのは製薬会社さんのウ

ェブ講演会です。いつワクチンが出来るのか、治験に

参加してもよいとお話するのですが、まだ順番は回っ

てこないようです。このような状態で 2021 年を迎え

るのですが、とにかく消毒をして清潔な生活を心掛け、

オリンピックが来年出来ればよいなと思っておりま

す。来年もよろしくお願い致します。 

                                                

                    

≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫≪卓話≫    

「藤沢市がめざす「藤沢市がめざす「藤沢市がめざす「藤沢市がめざす    

インクルーシブなまちづくり」インクルーシブなまちづくり」インクルーシブなまちづくり」インクルーシブなまちづくり」    

・・・・・・・・・・・・・・・・    包括支援と包摂な地域づくり包括支援と包摂な地域づくり包括支援と包摂な地域づくり包括支援と包摂な地域づくり    

社会福祉法人社会福祉法人社会福祉法人社会福祉法人    藤沢市社会福祉協議会藤沢市社会福祉協議会藤沢市社会福祉協議会藤沢市社会福祉協議会        

地域福祉課地域支援担当地域福祉課地域支援担当地域福祉課地域支援担当地域福祉課地域支援担当    参与参与参与参与            

第一層生活支援コーディネーター第一層生活支援コーディネーター第一層生活支援コーディネーター第一層生活支援コーディネーター    

        小野小野小野小野    秀樹（おの秀樹（おの秀樹（おの秀樹（おの    ひでき）様ひでき）様ひでき）様ひでき）様    

                                                            （紹介者：小河 静雄 幹事） 

 

現職以前は、藤沢市の副市長をお務めでいらっしゃい

ました。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

小河幹事より小野様のご紹介 

コミュニティーソーシャルワーカーの樋口様とお二

人でお越しいただきました。 

 

 

本日、3 名が Zoom 出席 

会場の様子を Zoom 出席者が見られるように、 

大野木会員がスマホでビデオ撮影してください 

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

  本日のお料理 


